



RADIOTRÓNICA DA LUZ VERDE A LA FUSIÓN CON TELSON

Madrid, 14 de abril de 2000.- El Consejo Administración de Radiotrónica, reunido en el día de hoy, ha aprobado el proyecto de fusión con Telson. De esta manera, se da continuidad al proceso que se inició el pasado febrero y que culminará con la fusión de ambas compañías el próximo mes de junio.

Tal y como se anunció, la operación se efectuará mediante una ampliación de capital, cuya resultante será una nueva empresa en la que los accionistas de Radiotrónica tendrá el 60% y los de Telson el 40% restante, ecuación que resulta de la valoración efectuada por el BSCH y Arthur Andersen.

En relación con dicha fusión el Consejo de Administración ha acordado también realizar una provisión extraordinaria de 900 millones de pesetas. Esta provisión, que se efectuará con cargo a los resultados del último ejercicio en el que Radiotrónica facturó cerca de 33.000 millones de pesetas, tiene como finalidad cubrir los costes que originará la adecuación del grupo a sus futuras actividades como empresa de comunicaciones.

Esta provisión extraordinaria se utilizará para hacer frente a las transformaciones a las que la compañía debe someterse de acuerdo con su nueva orientación. Serán necesarias inversiones extraordinarias en formación y reciclaje de recursos humanos, además de la reorganización de centros de trabajo y la racionalización de la cartera de pedidos.